

Communiqué de presse

Montrouge, le 3 décembre 2025

## **Crédit Agricole Santé & Territoires annonce sa prise de participation majoritaire dans CetteFamille et renforce sa stratégie d'accompagnement du vieillissement**

Crédit Agricole Santé & Territoires, filiale du groupe Crédit Agricole créée en 2023 pour faciliter l'accès aux soins et accompagner le vieillissement de la population, annonce sa prise de participation majoritaire dans CetteFamille, acteur reconnu de l'habitat inclusif pour les seniors.

### **Une réponse concrète aux enjeux du vieillissement à domicile**

Fondée en 2016 par Paul-Alexis Racine Joudren, CetteFamille s'est imposée comme un acteur innovant de l'habitat partagé pour les personnes âgées. Dans un contexte de transition démographique accélérée, marqué par une croissance attendue de 60% de la population des plus de 75 ans d'ici 2040, et alors que 90% de ces personnes continueront de vivre à domicile à l'horizon 2030, CetteFamille propose une réponse aux nouveaux besoins des territoires.

Son modèle repose sur la création de maisons partagées à taille humaine, implantées au cœur des territoires, destinées à accueillir des personnes âgées ne souhaitant ou ne pouvant plus vivre seules. Ces structures offrent une présence humaine continue, 24 heures sur 24 et 7 jours sur 7, garantissant un cadre de vie sécurisé, convivial et adapté. Ce dispositif permet également de lutter contre l'isolement des personnes âgées et favorise leur autonomie avec un accompagnement quotidien.

Cette opération stratégique s'inscrit dans la continuité de l'acquisition de Petits-fils, leader national du maintien à domicile, annoncée en juin dernier. Elle illustre l'ambition de Crédit Agricole Santé & Territoires de structurer une offre complète autour des deux piliers du bien vieillir : l'hébergement non médicalisé et le maintien à domicile.

Après une levée de fonds en février 2024 avec le soutien de dix Caisses régionales, Crédit Agricole Santé & Territoires est désormais actionnaire majoritaire de CetteFamille. Cette montée au capital permettra également de renforcer les synergies entre les Caisses régionales, les autres entités du groupe Crédit Agricole et CetteFamille, dans une logique d'utilité territoriale.

Paul-Alexis Racine Joudren et ses équipes rejoignent ainsi Crédit Agricole Santé & Territoires pour accompagner le développement du parc de maisons partagées, avec un objectif de plus de 100 établissements d'ici 2026. CetteFamille apportera également ses services d'assistance téléphonique à destination des seniors et de leurs aidants, facilitant l'accès à des solutions d'hébergement adaptées et à des conseils à forte valeur ajoutée. S'appuyant sur les valeurs mutualistes du groupe Crédit Agricole et de son ancrage territorial, CetteFamille souhaite apporter des réponses ambitieuses en matière d'hébergement non médicalisé sur l'ensemble du territoire d'ici 2028.

*« Cette prise de participation majoritaire dans CetteFamille illustre notre volonté d'agir concrètement pour répondre aux enjeux du vieillissement de la population. Nous renforçons notre utilité territoriale et notre capacité à proposer des solutions innovantes et inclusives. Face à l'urgence démographique que connaît notre pays, il est essentiel de développer des alternatives d'hébergement à taille humaine qui respectent la*

*dignité et l'autonomie des personnes âgées. Notre engagement auprès de CetteFamille s'inscrit pleinement dans la mission de service que porte le groupe Crédit Agricole au plus près des territoires. »* **Pierre Guillocheau, Directeur général de Crédit Agricole Santé & Territoires**

*« Rejoindre Crédit Agricole Santé & Territoires constitue une étape majeure pour CetteFamille. Ce partenariat va nous permettre d'accélérer notre développement tout en restant fidèles à notre mission : offrir aux personnes âgées des alternatives humaines et dignes à l'hébergement traditionnel. Depuis la création de CetteFamille en 2016, nous avons toujours eu à cœur de placer l'humain au centre de notre modèle. Avec le soutien d'un groupe comme le Crédit Agricole, partageant nos valeurs de proximité et de solidarité, nous allons pouvoir démultiplier notre impact social sur l'ensemble du territoire et répondre plus efficacement aux besoins croissants des seniors et de leurs familles. »* **Paul-Alexis Racine Jourdren, Fondateur de CetteFamille**

L'impact sur le ratio CET1 de Crédit Agricole S.A. et du groupe Crédit Agricole à l'issue de l'opération est négligeable.

#### **Contact presse**

Mathilde Durand [mathilde.durand@credit-agricole-sa.fr](mailto:mathilde.durand@credit-agricole-sa.fr) 06 25 94 01 98

#### **A propos de Crédit Agricole Santé & Territoires**

Filiale du groupe Crédit Agricole, Crédit Agricole Santé & Territoires vise à structurer et amplifier les offres de services du Groupe dans le secteur de la santé. Crédit Agricole Santé & Territoires propose des solutions pragmatiques à deux défis sociétaux majeurs :

- faciliter l'accès aux soins dans tous les territoires dans le cadre du parcours de soins et du principe de territorialité (développement de la télémédecine, accompagnement des nouvelles formes d'exercice de la médecine, déploiement de structures de santé dans les déserts médicaux, etc.)
- accompagner le vieillissement de la population tant en termes de services à domicile qu'en matière d'hébergement non médicalisé.